
Modaes

Empresa

Jimmy Choo debuta en la bolsa de Londres al precio más bajo, 140 peniques

Modaes
17 oct 2014 - 11:36

Jimmy Choo ha debutado hoy en bolsa. Las acciones de la compañía de calzado de lujo abrieron a 141 peniques en su estreno en el mercado de valores de Londres, un 0,7% por encima del precio de salida de 140 peniques.

La empresa da el salto al parqué al precio más bajo de la horquilla inicial, que oscilaba entre 140 peniques y 180 peniques. Finalmente, **Jimmy Choo** ha iniciado la sesión a 140 peniques la acción, lo que sitúa el valor de la compañía en 545,6 millones de libras (682,4 millones de euros).

El propietario de la empresa, el fondo **JAB Luxury**, ha sacado a bolsa el 25,9% de su capital. Con los recursos que la compañía obtenga de esta operación, reforzará su expansión internacional y potenciará su presencia en el mercado asiático. La compañía prevé poner en marcha entre diez y quince establecimientos nuevos al año, que se sumarán a los 120 que posee en la actualidad.

Jimmy Choo está controlada actualmente por **Joh A. Benckiser** (la antigua **Labelux**), que se hizo con la empresa en 2011 en una operación que valoró a la enseña en 549 millones de libras (698 millones de euros).